

La Fête de l'Assomption.

Tous les chrétiens catholiques du monde fêtent ce jeudi 15 août de la 19^{ème} semaine du temps ordinaire la glorieuse Assomption de la Vierge Marie.

Nous devons cette fête au pape Pie XII qui, dans la Constitution Apostolique de 1950, nous a donné sa signification et sa portée : « Cette fête, nous dit-il, ne rappelle pas seulement que le corps inanimé de la Vierge Marie n'a subi aucune corruption mais aussi qu'elle a triomphé de la mort et qu'elle a été glorifiée dans le ciel, à l'exemple de son Fils Jésus-Christ ». En d'autres termes, a obtenu comme couronnement suprême de ses privilèges, d'être préservée de la corruption du tombeau ; et à la suite de son Fils la Vierge Marie a obtenu d'être élevée corps et âme à la gloire suprême du ciel, pour resplendir, en qualité de Reine à la dignité de son Fils, le Roi immortel des siècles. Avec l'Assomption, nous sommes au cœur du mystère du salut et de notre foi catholique.

De même que la maternité divine de la Vierge Marie a été une grâce pour le monde entier, de même son Assomption personnelle inaugure l'assomption de l'humanité toute entière en Dieu. C'est à dire que la Vierge montée au ciel, constitue le prototype de notre humanité, appelée à monter, elle aussi en Dieu. Un jour, comme Marie au milieu des milliards de frères et sœurs de toutes les races, langues, nations, peuples et religions..., nous serons rassemblés par le Christ Unique Sauveur, dans un unique Bercaïl, dans un seul Royaume. C'est pourquoi en ce jour de fête où Marie est entrée dans la gloire de son Fils, nous sommes tous invités à la louange du Seigneur pour ses merveilles d'Amour.

Père Jean-Pierre TOUMAOU